

小学校、中学校における教育活動について（第22版）

平素は本市教育行政及び本市小中学校の教育活動について、ご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。さて、新型コロナウイルス感染症に対する大阪モデルのステージは現在「赤色信号（レッドステージ）」となっております。それを受けまして、本市におきましては、下記の対応で教育活動を進めてまいります。

本日より第2学期がスタートしましたが、各校においては、子どもたちの安全確保を第一として、引き続き感染防止対策を行いながら、教育活動を進めてまいりますので、何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

1. 教育活動の形態について

- ・感染予防に最大限配慮しながら、原則全員登校による形態での教育活動を継続します。

2. 感染防止対策の徹底について

- ・引き続き、前を向いての授業スタイルを基本とします。
- ・各教科等に関する指導について、感染拡大防止の観点から、大阪モデルのステージが「レッドステージ」の間は、特に感染リスクの高い学習活動については実施しません。（例えば、以下の㊦～㊫のような学習活動）尚、大阪モデルのステージが「イエローステージ」や「グリーンステージ」となった場合、下記の活動については感染状況を見据え、感染防止を徹底した上で、徐々に実施していきます。

- ㊦ 各教科等に共通する活動として「児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」及び「近距離で一斉に大きな声で話す活動」
- ㊧ 理科における「児童生徒同士が近距離で活動する実験や観察」
- ㊨ 音楽における「室内でのリコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏」
- ㊩ 図画工作、美術、工芸における「児童生徒同士が近距離で活動する共同制作や鑑賞の活動」
- ㊪ 家庭科における「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」
- ㊫ 外国語科、外国語活動における「児童生徒が近距離でペアやグループとなってコミュニケーションをとる活動」や「ハイタッチなどの身体的接触」
- ㊬ 体育、保健体育における「児童生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」

3. 給食について

- ・通常授業の継続に伴い、今後も通常給食の提供を継続します。引き続き感染予防のために、前を向いてのスタイルで実施します。

4. 参観、懇談、各学校行事等について

- ・各校の判断により感染防止を行いながら実施可能としますが、各校の実情や感染状況に応じて内容等を検討することとします。

5. 校外学習について

- ・各校の判断により感染防止を行いながら実施可能としますが、各校の実情や感染状況に応じて内容等を検討することとします。

6. 二学期以降の修学旅行等宿泊学習について

- ・各校の判断により感染防止を行いながら実施可能としますが、各校の実情や感染状況に応じて内容等を検討することとします。

7. 運動会・体育祭について

- ・各校の判断により感染防止を行いながら実施可能としますが、各校の実情や感染状況に応じて実施形態や内容等を検討することとします。詳細につきましては各校からの連絡等をご確認ください。

8. 中学校における部活動について

- 練習時間や各試合の取扱いにつきましては、各中学校からの連絡等をそれぞれご確認ください。

●児童生徒及び教職員等に新型コロナウイルスの感染が確認された場合の対応について（8月26日より）

- 直近3日間で同一学級において、陽性者及び濃厚接触者（学校教育活動内での濃厚接触者に限る）が複数（15%以上）確認された場合、当該学級をその翌日から原則3日間の学級閉鎖とします。

《40名学級でのシミュレーション》

考え方	1日	2日	3日	4日	5日	6日	7日	8日	9日	10日
	5日前	4日前	3日前	2日前	1日前	今日	翌日	2日後	3日後	4日後
				直近 3日						
陽性者	0名	1名	1名	1名	1名	2名	学級閉鎖 3日間			再開
濃厚接触者	0名	0名	0名	0名	2名	0名				
トータル	0名	1名	1名	1名	3名	2名				
陽性者と濃厚接触者の合計 (%)	2名/40名 (5%) 陽性者2+濃厚接触者0			3名/40名 (7.5%) 陽性者3+濃厚接触者0		5名/40名 (12.5%) 陽性者3+濃厚接触者2				

※学校における濃厚接触者の取扱いについても変更しております。詳細につきましては、本市のホームページをご確認ください。

●あらためて保護者の皆様へのお願い

1. 登校時の健康観察

- 朝登校する前に、お子様の検温、健康状態の把握をあらためてお願いします。調子がよくない場合は、登校を控えるようお願いいたします。同居のご家族に発熱等の症状がある場合にも、登校を控えるようお願いいたします。いずれも欠席扱いにはなりません。

2. 登校が不安で学校を休みたいとき

- 学校へご連絡ください。登校不安や健康不安で学校をお休みされる場合は、欠席扱いとはなりません。その場合、ご家庭でオンラインやプリント等を活用して学習ができます。詳細については学校とご相談ください。

3. マスクの着用について

- 児童生徒及び教職員は、身体的距離が十分とれないときはマスクを着用します。ただし、熱中症など健康被害が発生する可能性が高いと判断される場合は、換気や児童生徒等の間に十分な距離を保つなどして、マスクを外します。
- 児童生徒等本人が暑さで息苦しいと感じた時などには、マスクを外すなど、自身の判断でも適切に対応できるように指導します。
- 体育の授業ではマスクの着用は必要ありませんが、児童生徒がマスクの着用を希望する場合は、着用を認めます。
- 登下校時において、熱中症など健康被害が発生する可能性が高いと判断される場合は、児童生徒等の間に十分な距離を保ち、会話を控えるなどして、マスクを外しても構いません。